

生徒指導だより



市川市立第七中学校

生徒指導部

令和4年4月7日

1年生の皆さん、第七中学校への入学おめでとうございます。2・3年生の皆さん、進級おめでとうございます。皆さん、この4月をどのような気持ちで迎えたでしょうか。新しい学年になることを楽しみにしていた人。中学校の制服を着ることを楽しみにしていた人。友達との関係にワクワクしている人。4月からの授業に少し不安を抱えている人。など、期待や不安を抱え、新しい生活を迎える人には少なくないと思います。お互いの気持ちを理解し、相手のことを考えて行動しましょう。

最後になりますが、充実した中学校生活を送るために以下の3点を意識してほしいと思います。無理はせず、1つ1つクリアする気持ちで取り組んでみてください。皆さんの新たなスタートが気持ちよく切れることを祈っています。

- ①自分から進んで気持ちの良いあいさつをしよう。
- ②積極的に授業に参加しよう。
- ③係活動や班活動は協力し、自主的に取り組もう。



※自主的とは、「決められたことを人に言わなくても自らすすんでやる」という意味があるそうです。まずは自主的に活動し、ゆくゆくは状況に応じて自分がすべきことを考える主体的に活動できる人になってほしいと思います。



4月の生活目標

『新年度



規則正しい生活をこころがけよう☆』

2・3年生は、3月を新年度へ向けた準備期間としていましたが、しっかり取り組めたでしょうか。皆さんにとって4月は、新しい生活のスタートを切る節目となります。早寝早起きを心がけ、朝ご飯をしっかり食べて元気よく学校生活を送りましょう。明るい挨拶にも期待しています☆

～お知らせ～

セクハラ・パワハラ相談員について

→本校は、川野辺教頭先生と大崎教頭先生、保健室の後関先生と菊地先生となります。

相談箱について

→校長室前の掲示板に設置しております。

※お子様とご家庭で確認していただき、相談したいことがあれば直接相談員に相談してください。また、手紙を相談箱に投函していただいても構いません。ご活用ください。